



# アルカディア通信

## ハロウィン

十一月三日（日）、にハロウィン行事を開催致しました。フロア内の壁に飾り付けをし、数々のユニークなお面やカチューシャ、ハッピーなど仮装し職員、利用者様共に大いに賑わいました。



## 介護事業所 相談会

十一月七日（木）、介護労働安定センターが主催する介護事業所説明会で、当施設の説明会の為、松陰施設長をはじめ、山路介護副主任、金児介護士の三名が参加いたしました。

説明中の受講生の方々の真剣な眼差しがとても印象的でした。

説明後の質疑応答の時間も含め、たいへん有意義な説明会となりました。



HPは  
こちらから

第九十三号

令和六年十二月七日発行  
編集・発行 広報委員会  
津市乙部11番5号  
(059) 227 6681

## 衆議院議員総選挙

十月二十七日（日）執行の衆議院議員総選挙・最高裁判所裁判官国民審査の不在者投票を、十月二十二日から、順次行いました。施設ケアマネジャー、支援相談員、事務員、リハビリ職員など、多職種でお手伝いさせていただきました。

選挙は、施設入所中でも、施設内で投票することが出来ます。皆様、新聞やテレビでもご覧になり、一所懸命に記入されていらつしやいました。



## 職員紹介

令和六年一月に入社致しました橋爪です。

前職は、病院で介護助手をしておりました。高齢者に関わる事も多く、介護の仕事に興味を持ち、転職を決意しました。

入職後に初任者研修を取得しました。入社して十一月が経ち、少しずつ業務にも慣れて来ました。

まだまだ勉強する事ばかりで、慣れない事も多々ありますが、初心を忘れず頑張っていきたいと思えます。

ご指導のほど宜しくお願いいたします。



# デイケア

## 作品作り

今回の作品は、澄んだ冬の夜空を眺める犬にしました。

モデルになった犬は、利用者様が今年飼いだめたコリー犬です。

犬の毛並みを表現する為に、八つ切りにした折り紙を二つ折りにし、花の芯を作る要領で細かくハサミで切り込みを入れ、クルクルと巻きました。昔した作業で「今も出来るよ♪」と、楽しんで作業してくださいました。細かく切ること、巻く作業、犬の形に並べる作業も、全てが細かく大変な作業でしたが、利用者様皆さん手先が器用で、丁寧に熱心に取り組んで下さり、素敵な作品に仕上がりました。



## 秋の訪れ

デイケアフロアは、お花紙・折り紙・色画用紙で、秋模様となっております。

彼岸花の開花で、秋の訪れを楽しむ様子の利用者様。



仲良し三人で、コスモス畑に訪れたかのような利用者様。実りの秋、さつまいもの収穫を喜ばれる利用者様。皆様、秋のひとときを楽しみ、すがすがしい爽やかな表情になっていらつしやいました。



## ハロウィーン

ハロウィーン(十月三十一日)の気分を味わって頂こうと、色々な素材で、デイケアフロアを装飾しました。魔女も、お化けも、クモの巣も、もちろんカボチャも大集合!

色鮮やかに楽しく飾り、利用者様の目を楽しませてくれています。

また、フロアの安全な場所に、折り紙で作った蜘蛛を五枚貼り、利用者様は、どこにあるか探していきます。蜘蛛には、一文字書いてあり、五枚全部見つけ出し、文字を並べ替え、言葉を完成して頂きました。

歩行を取り入れ、自分で探し出すエネルギーあふれる体感と、交流の輪が広がる楽しい空間となりました。



## おやつレクリエーション

十月二十八・二十九日(月・火)に、利用者様とかぼちゃのフレンチトースト作りを行いました。

卵液(かぼちゃの裏ごししたもの・牛乳など)を混ぜ合わせ、切った食パンを浸しておきます。

フレンチトーストは、中はふっくらと柔らかく、表面は香ばしく焼き、焼き色を付けます。最後に、砂糖をふりかけ、ホイップクリームをトッピングして出来上がりです。

利用者様は、各作業を和気あいあいと楽しみながら、真剣に取り組みでみえました。

かぼちゃを使った、この時期(ハロウィーン)ならではの、おやつレクリエーションになりました。

その週は、一週間、入浴剤を入れ、お風呂も楽しんで頂きました。

